

GRACIAS A CONVENIO ENTRE EL MUNICIPIO Y EL PRINCIPAL HOSPITAL DE LA CABECERA NORTE DEL MAULE

## Pacientes de Molina no tendrán que viajar hasta Curicó para retirar medicamentos

**MOLINA.** A través de un trabajo colaborativo entre instituciones, la alcaldesa de Molina, Priscilla Castillo, informó a la comunidad que los pacientes ya no tendrán que viajar hasta Curicó para

retirar sus medicamentos. Esto porque, a contar de hoy, comenzó a funcionar la Farmacia del Hospital de la capital provincial en el Anexo Oriente del Cesfam molinense, recinto ubicado

frente a la plaza comunal. De esta forma, los vecinos podrán ahorrarse importantes costos de traslado e inversión de tiempo para adquirir sus remedios, algo que fue destacado por la primera autoridad local.

### FUNCIONAMIENTO INMEDIATO

Apenas comenzó a atender el recinto, la alcaldesa de Molina, Priscilla Castillo, informó a los vecinos que “tenemos una espectacular noticia para todos los molinenses, porque hoy día ya comenzamos a funcionar con la Farmacia Curicó en Molina. Esto es muy relevante para todos aquellos pacientes que tenían que viajar hasta Curicó invirtiendo en locomoción y en tiempo para retirar sus medicamentos, mientras que hoy lo pueden hacer en nuestras instalaciones del Anexo Oriente. Son más de 2.800 las personas que todos los meses podrán recibir aquí sus remedios”.

Por su parte, el director del Hospital de Curicó, Jorge Canteros, afirmó que “nos parece que es un tremendo logro



El Anexo Oriente y las Postas Rurales entregarán los medicamentos.

para la provincia, obviamente también para la comuna y también para el Hospital afianzar este tipo de relaciones que significan poner a la gente en el centro de nuestro quehacer”.

El profesional de la salud añadió que “en los próximos días se está habilitando la toma de

muestras, por lo que más de 3 mil personas mensualmente podrán resolver sus problemas acá”.

Además del Anexo Oriente, los medicamentos serán distribuidos en las postas rurales, por lo que los pacientes solo deberán acudir con su receta y esperar el llamado por sus remedios.



La medida es fruto del trabajo en equipo entre profesionales del municipio y del Hospital de Curicó.